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) CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 19  (DÉCIMA NONA) SESSÃO SOLENE REALIZADA NO DIA 22 

DE ABRIL DE 2019, EM COMEMORAÇÃO AOS 60 ANOS DO 

CRUZEIRÃO. 

Às 20h, a Mestre de Cerimônias dá início à Sessão Solene, convidando o 

Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Sorocaba Nobre Edil 

Fernando Alves Lisboa Dini, para assumir a direção da Mesa principal. Em 

seguida, a Mestre de Cerimônias convida as seguintes autoridades que 

compuseram a Mesa: Simei Lamarca, Secretário Municipal de Esportes e 

Lazer; Cel. PM Antonio Valdir Gonçalves Filho, Secretário Municipal de 

Segurança e Defesa Civil; Nelson Cancelara, Presidente do Clube de Campo 

de Sorocaba; Pedro Roberto, Presidente do Panathion Clube. A Mestre de 

Cerimônias convida a todos para que em pé, acompanhem a execução do 

Hino Nacional. Logo após, agradece as autoridades presentes e faz a leitura 

de correspondências recebidas das autoridades que justificaram suas 

ausências. Em seguida, o Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal 

de Sorocaba Nobre Edil Fernando Alves Lisboa Dini, autor do Requerimento 

n° 769/2019, que deu origem a esta solenidade, faz sua saudação inicial. 

Neste momento, a Mestre de Cerimônias convida todos a assistir um vídeo 

preparado especialmente para esta solenidade. Logo após, o Presidente 

concede o uso da tribuna ao Sr. Edson Veronese, que faz seu discurso 

representando todos os homenageados desta noite. Em seguida, o 

Presidente faz a entrega dos Votos de Congratulações aos homenageados 

desta noite, pessoas que fizeram parte da história nesses 60 anos de 

Cruzeirão. Finalizando esta solenidade, o Presidente concede 

respectivamente o uso da tribuna ao Sr. Nelson Cancelara, Presidente do 

Clube de Campo de Sorocaba e ao Sr. Simei Lamarca, Secretário Municipal 
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de Esportes e Lazer. Às 21h05, o Excelentíssimo Presidente da Câmara 

Municipal de Sorocaba Nobre Edil Fernando Alves Lisboa Dini, encerra a 

Sessão agradecendo a tod 

público em geral. 

FERNANDO ALVES LISBOA DINI: 
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